

Caravane médicale : Issafarane prend la route vers Imini

Compte Test - 2012-11-15 14:26:00 - Vu sur pharmacie.ma

Les 15, 16 et 17 novembre, la population d'Imini, dans la province de Ouarzazate, aura rendez-vous avec une caravane médicale. Organisée par l'association Issafarane, en collaboration avec la Société anonyme chérifienne d'études minières et Axa Assurance Maroc, cette caravane bénéficiera à 1.500 personnes dont 1.000 profiteront d'une consultation générale et spécialisée, 250 d'une auscultation ophtalmologique et 250 d'examen bucco-dentaire.

Les cas nécessitant des opérations chirurgicales ou des examens supplémentaires seront pris en charge et les médicaments seront offerts gracieusement aux patients.

Soutenue par la Fondation Mohammed VI pour la solidarité et le ministère de la santé, la caravane s'assigne aussi pour mission d'organiser des campagnes de sensibilisation et de prévention pour mieux inculquer à cette population rurale la culture sanitaire.

Créée en 2004 et reconnue d'utilité publique, cette association regroupe des professionnels de la santé et a à son actif plusieurs opérations et caravanes à Tafraout, Taroudant, Ouarzazate, etc.